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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wie hoch ist der Bearbeitungsrückstau bei der Beantragung von „Hilfen zur 
Pflege? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Wie hoch ist der Bearbeitungsrückstau bei den „Hilfen zur Pflege“ aktuell und wie hoch 
war er vor einem Jahr? (bitte Gesamtzahl der Fälle angeben) 
 

Wie lange dauert es durchschnittlich bis ein Antrag auf „Hilfen zur Pflege“ be-
schieden worden ist?  

 
Wie bewertet der Senat den Bearbeitungsrückstau und die daraus resultierende 
Wartezeit für die pflegebedürftigen Antragsteller?  

 
 
 
 

Sigrid Grönert, Silvia Neuemeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


